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Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter 
Rathaus 
80331 München München, 20.04.2023 
 
 
Information Umorganisation Meisterbüros AWM  

Offenbar wurden Büroräume in der Hanauer Straße aufgegeben und das dort angesiedelte Personal 
in die Zentrale am Georg-Brauchle-Ring umgesetzt. Nun sollen aus Platzgründen Meister auf die 
Wertstoffhöfe verteilt werden. Diese Räumlichkeiten sollen sich bis auf drei als ungeeignet erwiesen 
haben. In den verbliebenen Werstoffhöfen – an der Lerchenstraße, Arnulfstraße und Sabitzstraße – 
soll es aber ebenfalls Platz- und Sanierungsprobleme geben. Moniert werden auch die Kosten der 
geplante Umbauten. 

Der Oberbürgermeister wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 
 

1. Warum wurde die Anmietung des Büros an der Hanauer Straße aufgegeben? 
2. Wie hoch war die Miete dort jährlich? 
3. Wo wird das Personal jetzt untergebracht? 
4. Was kostet die neue Unterbringung? 
5. Warum werden die Meister der Wertstoffhöfe nun dort untergebracht? 
6. Waren die Meister bereits früher auf den Wertstoffhöfen untergebracht? 
7. Wenn ja, in welchen Dekaden? 
8. Wann und warum wurden diese von den Wertstoffhöfen wegverlagert? 
9. Können die Raummaße entsprechend den Vorschriften für Betriebsgesundheit auf allen 

Wertstoffhöfen eingehalten werden?  
10. Wenn nein, wie wird die Einhaltung doch sichergestellt? 
11. Sind in den Wertstoffhöfen, wo die Meister neu untergebracht werden sollen, ausreichende 

sanitäre Anlagen vorhanden? 
12. Sind dort jeweils ausreichend Sozialräume und Personalspinde vorhanden? 
13. Sind genügend Parkplätze für die Meister und das Personal der Wertstoffhöfe vorhanden? 
14. Wenn nein, wie wird Abhilfe geschaffen? 
15. Wie wird die Privatsphäre bei Personalgesprächen sichergestellt? Angeblich sollen 

Regipswände zum Abtrennen der Büros verwendet werden. 
16. Wäre als Alternative Platz in der Zentrale für drei Meister durch Umwidmung von anders 

genutzten Räumen möglich? 
17. Wäre als Alternative eine Unterbringung in zwei Jahren in der Truderinger Straße möglich? 
18. Was hat die Planung der Verlagerung von Meisterstellen in den letzten drei Jahren gekostet? 
19. Was wurde von der Planung bislang umgesetzt? 
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